

Pressemitteilung

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

03. Januar 2025

Die Rückkehr der Könige

„Sternsinger“-Gruppe besucht zum zweiten Mal die Kreissparkasse und schenkt Lieder sowie Segen / Geldspende der Kreissparkasse unterstützt Sammelaktion

LUDWIGSBURG – Nach dem Premieren-Besuch im Vorjahr gab es erneut und damit zum zweiten Male königlichen Besuch bei der Kreissparkasse Ludwigsburg: Eine Gruppe von „Sternsängern“ im Alter zwischen zehn und 21 Jahren und ihre Begleiter/-innen brachten Lieder und Segen als Geschenke mit.

Darüber freute sich Thomas Geiger, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse, und bedankte sich nach dem Liedvortrag und den Segenssprüchen bei den farbenprächtig gekleideten „Royals“ mit den Worten: „Gesungenes und Gesagtes haben mich sehr bewegt“. Geiger beließ es freilich nicht allein bei lobenden Worten, sondern übergab eine Spende an die „Sternsinger“ sowie süße Wegzehrung. Denn „gute Aktionen muss man unterstützen“, so Geiger.

Jahr für Jahr machen sich deutschlandweit Tausende junger Menschen auf den Weg, um als „Sternsinger“ Spenden einzusammeln, die letztlich Kindern in rund einhundert Ländern weltweit zugutekommen. Das Motto der diesjährigen „Aktion Dreikönigssingen 2025“ lautet: „Erhebt eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte“. Ziel der Aktion sei es, zu zeigen, „dass alle Menschen geliebte Kinder Gottes sind und Recht auf ein Leben in Würde haben“.

Über die Rückkehr der Könige hatte sich Thomas Geiger so sehr gefreut, dass er die „Sternsinger“ stante pede fürs nächste Jahr einlud. Denn der Gedanke, sich für andere einzusetzen, sei einer, der „im Übrigen auch fest zur Kreissparkasse gehöre“ und „spätestens mit dem dritten Besuch ist eine Tradition begründet.“



Im Bild: Königlicher Besuch: Die „Sternsinger“ statteten der Kreissparkasse nach der Premiere im Vorjahr ihren zweiten royalen Besuch ab und schenkten Lieder und Segen. Darüber freute sich stellvertretend für die Kreissparkasse Vorstandsmitglied Thomas Geiger (siebter v. li.)

Fotografin: Kristin Häring